

4.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies sur le mouvement opéré dans la brigade durant la dernière quinzaine de janvier.

Déposé aux archives.

5.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité au sujet de la taxe sur les voûtes en-dessous des trottoirs.

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité pour se gouverner conformément audit rapport.

6.—Soumis le rapport sur l'inspection des ascenseurs de l'Hôtel de Ville.

Déposé.

7.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux recommandant d'autoriser le paiement du salaire de M. Z. Tardif, employé à l'essai comme aide menuisier, pour une quinzaine de jours jusqu'à ce qu'il soit en mesure de se déclarer sur sa compétence.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 5 février 1912.

Son Honneur le Maire J. J. E. Guérin. Tous présents.

1.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies recommandant l'achat de 500 valves "Cut Off" de M. Prieur, de la "Merchant Awning Co. Ltd." afin de faire l'essai de cette valve dans le quartier congestionné des affaires.

Résolu: D'autoriser le secrétaire à offrir à M. Prieur \$1,000 pour 500 de ses valves, dont \$500 pour des valves avec diaphragmes en cuir et \$500 pour des valves avec diaphragmes en cuivre.

2.—Il est

Résolu: De donner instructions au Chef de Police et au Surintendant de l'Incineration de faire respecter sévèrement le règlement No 326 sect. 4 concernant les dépôts de papier et chiffons dans les boîtes de vidanges, et de traduire les délinquants devant la Cour du Recorder.

3.—L'Agent des Achats et des Ventes est autorisé à demander des soumissions pour la fourniture de 400 paires de boîtes en caoutchouc pour pompiers.

4.—Le Surintendant des Marchés soumet la feuille de présence des employés de son département et recommande que le salaire de M. P. Morin, qui a été absent pour raisons justifiables (maladie) soit payé en entier.

Résolu: En conséquence.

5.—Le Surintendant des Impressions et de la Papeterie recommande la nomination de M. L. P. Cousineau à la position de messenger au Département des Impressions et de la Papeterie.

Résolu: De nommer ledit L. P. Cousineau à la position ci-dessus, au salaire voté au budget de 1912 pour cette position.

6.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: Que M. C. O'Rourke soit nommé pointeur à la Cour de la division Ouest.

7.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: Qu'une somme de \$677.10 à être prise sur les crédits de \$13,998 voté au budget pour dépenses imprévues, soit affectée au paiement des services d'un gardien à la Carrière d'Outremont, pour l'année courante.

8.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies sur une demande de M. Joseph Mooney, pour une police acquittée de \$1,000.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si ledit Mooney a droit à une police acquittée.

9.—Soumise une lettre de la Présidente et des Dames Patronesses de l'Asile de l'Orphelinat Catholique, transmettant aux Commissaires et au Conseil de Ville leurs remerciements pour la subvention qui a été accordée à leur oeuvre.

Résolu: De transmettre ladite lettre au Conseil.

10.—Le Surintendant des Edifices Municipaux recommande de faire droit à la demande de M. James J. Roy, commissaire de l'école protestante de Ahuntsic, pour permettre d'occuper pour quelques jours seulement, la salle mu-

partiment "re" appointments and promotions in the Fire Brigade during the last fortnight of January.

Filed of record.

5.—Submitted a report from the City Attorneys anent the tax on vaults under the sidewalks.

Referred to the City Treasurer with instructions to act upon said report.

6.—Submitted a report "re" inspection of the City Hall elevators.

Filed of record.

7.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that the payment of the salary of Mr. Z. Tardif, engaged on trial as Asst. Joiner for a fortnight, be authorized until he is in position to inform the Board whether the said Mr. Tardif is qualified or not for the position.

Resolved: To concur in said recommendation.

Ajourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 5th February 1912.

Present: All the members of the Board. His Worship the Mayor J. J. E. Guérin, in the chair.

1.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending the purchase of 500 cut off valves from Mr. Prieur, of the Merchants Awning Co. Ltd., in order that a trial of such valves may be made in the congested district.

Resolved: To authorize the Secretary to offer to Mr. Prieur \$1,000 for 500 valves, to wit: \$500 for valves with leather diaphragms and \$500 for valves with copper diaphragms.

2.—Resolved: That the Chief of Police and the Superintendent of the Incineration Department be instructed to strictly enforce by-law No. 326, Sec. 4, concerning the depositing of paper and rags in the scavenging boxes, and to arraign the delinquents before the Recorder's Court.

3.—The Purchasing and Sales Agent was authorized to call for tenders for the supply of 400 pairs of rubber boots for firemen.

4.—The Superintendent of Markets reported on the attendance of the employees of his department and recommended that the salary of Mr. P. Morin, who was absent owing to illness, be paid in full.

Resolved: Accordingly.

5.—The Superintendent of Printing and Stationery recommended the appointment of Mr. L. P. Cousineau to the position of messenger in his department.

Resolved: To concur in said recommendation, Mr. Cousineau to be paid the salary voted in the budget of 1912 for such position.

6.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That Mr. C. O'Rourke be appointed time-keeper at the Western Division Yard.

7.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That a sum of \$677.10, to be charged against the appropriation of \$13,998 voted in the budget for contingencies, be applied to the payment of the salary of a watchman at the Outremont Quarry, for the current year.

8.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, anent the application from Mr. J. Mooney for a paid-up policy of \$1,000.

Referred to the Law Department, in order to ascertain whether the said Mr. Mooney is entitled to a paid-up policy.

9.—Submitted a letter from the President and Patronesses of the Catholic Orphanage Asylum, thanking the Commissioners and the Council for the grant made to their institution.

Resolved: To transmit said letter to the Council.

10.—The Superintendent of Municipal Buildings recommended that Mr. Jas. J. Roy, Commissioner of the Protestant School of Ahuntsic, be granted permission to occupy